



Communiqué de presse

MMA renouvelle pour deux ans son partenariat avec les nageurs handisport Solène Sache, Alex et Kylian Portal

Le Mans, 7 février 2025 – MMA renouvelle son soutien aux nageurs handisport de haut niveau, Solène Sache, Alex et Kylian Portal. Pour la période de 2025-2026, les trois jeunes athlètes bénéficieront d'un soutien financier et d'un accompagnement dédié de MMA, leur permettant de s'entraîner dans les meilleures conditions en vue des prochaines compétitions nationales et internationales.

« Avec ce partenariat, MMA réaffirme son engagement pour une société plus inclusive et solidaire, dans laquelle le sport devient un moteur de résilience et d'excellence. Les parcours de ces trois nageurs handisport sont une source d'inspiration pour nous tous. Nous sommes fiers d'inscrire ce partenariat dans la durée pour accompagner Solène, Alex et Kylian dans leur quotidien de sportif de haut niveau et pour continuer à faire évoluer les mentalités sur le handicap », déclare Franck Le Vallois, Directeur Général de MMA.

Des résultats inspirants et des objectifs ambitieux

Les nageurs, soutenus par MMA depuis 2023, se sont illustrés par leurs performances, incarnant persévérance et dépassement de soi.

- À 21 ans, Solène Sache est déjà auréolée de cinq médailles aux Championnats de France et d'une médaille de bronze aux Championnats du monde 2022 de natation handisport.
- Alex Portal, 22 ans, a été sacré Champion du monde de natation handisport en 2022, triple Champion du monde en 2023 et il a décroché 4 médailles aux Championnats d'Europe 2024. Il est l'un des meilleurs nageurs dans sa catégorie.
- À 18 ans seulement, Kylian Portal a remporté une médaille de bronze aux Championnats du monde en 2023, il est également double Champion d'Europe Junior.

Et bien sûr, les frères Portal ont aussi fait vibrer la France l'été dernier en remportant 5 médailles à Paris (4 pour Alex et 1 pour Kylian) !

Aujourd'hui, les trois athlètes restent concentrés sur leurs prochains défis, avec un programme dense de compétitions nationales et internationales, à commencer par les Championnats du Monde Handisport 2025 à Singapour, puis les grandes compétitions internationales à venir, notamment à Los Angeles dans 3 ans.

Un engagement en cohérence avec les valeurs de MMA

Entreprise handi-accueillante, MMA agit depuis de nombreuses années pour promouvoir l'égalité des chances, notamment à travers la Fondation MMA Solidarité qui soutient des initiatives destinées à améliorer la qualité de vie des personnes en situation de handicap et à encourager leur intégration sociale. Depuis 1983, la Fondation a participé au financement de plus de 2 500 projets au bénéfice de plus de 25 000 personnes en situation de handicap.

Le soutien aux trois nageurs handisport de haut niveau s'inscrit également dans la politique du Groupe Covéa en matière de handicap et dans le cadre du partenariat avec la Fédération Française Handisport renouvelé le 5 février 2025.

Pour Alex et Kylian Portal, ce partenariat a une signification particulière :

« Ce partenariat avec MMA va bien au-delà du sport. Il repose sur le respect mutuel et une ambition commune de faire bouger les lignes. Grâce à ce soutien, nous avons pu motiver des centaines de personnes, et ce n'est que le début ! »

De son côté, Solène Sache se réjouit de l'impact collectif :

« Ce partenariat nous permet de donner de la visibilité à notre sport et à nos valeurs. Voir l'enthousiasme des équipes de MMA, lors de nos rencontres ou sur les réseaux sociaux, est une vraie source de motivation. »

À propos des trois athlètes

Solène Sache est une jeune nageuse paraplégique ayant connu plusieurs expériences dans différents clubs de France, notamment aux CREPS de Bordeaux et de Talence. Elle est aujourd'hui l'étoile montante du club le Cergy-Pontoise Natation, où elle s'entraîne plus de 15 heures par semaine. Les frères Alex et Kylian Portal sont des jeunes nageurs souffrant de déficience visuelle. Cette maladie génétique appelée albinisme oculaire, baisse considérablement leur acuité visuelle, les prive de la vision en 3D et les rend notamment intolérant à la lumière. Ils s'entraînent ensemble plus de dix fois par semaine à la piscine de Saint-Germain en Laye, au sein du Cercle des Nageurs de l'Ouest. Ces trois nageurs ont été sélectionnés par la Fédération Française de Handisport pour participer aux plus grandes compétitions et représenter la France.

À propos de MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA accompagne les entreprises, les professionnels et les particuliers au travers d'un réseau d'agents, de courtiers et de partenaires. Chaque jour, 3 millions d'assurés font confiance à MMA pour protéger leur famille, leur entreprise, leurs biens et leurs projets. Avec 1600 agences dans les territoires, MMA offre à ses clients la proximité, l'écoute et le sens du service : l'irremplaçable « plus » humain.

<https://www.mma.fr/>

Contacts Presse: ADVOCACIZ

Shanez Richert +33(6) 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com
Ambre Fourneau +33(6) 44 39 89 25 – ambre.fourneau@advocaciz.com
Alexandra Richert +33 (6) 08 77 86 22 – alexandra.richert@advocaciz.com